

Borkum Open mit Retro-Match feierlich eröffnet!

BORKUM. Am gestrigen Mittwoch wurden die Borkum Open mit dem Strand-Retromatch zwischen der Borkumerin Kira Tebbens und dem Veranstalter der Borkum Open, Christoph Damaske, feierlich eröffnet. Außerdem fanden gestern bereits die ersten Spiele im Rahmen von Deutschlands größtem Tennis-Bäderturnier an Nord- und Ostsee statt.



BORKUM OPEN

Am Samstag wird das Finale des zur German Masters Series gehörenden Turniers ausgetragen. Dotiert ist die Veranstaltung mit insgesamt 5.000 Euro. Im vergangenen Jahr erhielten Mareen Beermann und Lars Zimmermann aus den Händen des einstigen Bundeskanzlers Gerhard Schröder die Siegerpokale.

facebook

AKTUELLE BERICHTERSTATTUNG VON DER WTA-T

(c) HASENKOPF

JETZT TEILNEHMEN!

